

はじめまして、サンデルと申します。

二十歳で、ベルゲン大学の1年生です。日本語を勉強しています。

私は、日本の音楽やアニメやドラマに興味があります。きょうは、私の興味の一つである、日本語の歌について話すつもりです。よろしくおねがいします。

私が日本の音楽に興味をもったきっかけは、中学校の時、はじめて聞いた日本語の音楽です。有名な日本のアニメ、「君の名は。」を見たとき、RADWIMPS というグループの音楽をききました。その曲の名前は、「夢灯籠」といいます。この曲の歌詞がとてもきれいで、感動していました。それからユーチューブでRADWIMPSの曲をたくさんしらべました。かれらの音楽のおかげで、日本語も好きになりました。

その時から、たいてい日本語の音楽だけを聞いています。いぜんは、アニメの歌だけを聞いていましたが、時が経つにつれ、もっと違う音楽も見つけました。例えば、日本人の友達は back number というグループをすすめしました。今日、好きな歌は back number の「わたがし」ですから、歌手の声はとてもいい声だと思います。。前によく日本語の歌詞を覚えようとしたけど、日本語は本当に難しい言語なので、ぜんぜんできませんでした。でも、しかたありませんでした。まだその時は日本語を勉強していませんでした。

やっぱり音楽をとおして日本の言語が好きになったと思います。そのためにもっと勉強したかったので、ベルゲン大学に入学しました。入学してから、1年間がすぎました。まだ毎日、日本の歌を聞いています。歌詞が少し覚えられるようになりましたが、歌うのがまだすごく下手です。それでも、まだ頑張っています。

これで私の話を終わります。

ごせいちょうありがとうございました。